

# “Recuperar espacios”: Sofofa elige el Museo de Bellas Artes para su Encuentro Anual

El Presidente Gabriel Boric ya confirmó su presencia en el encuentro.

JOAQUÍN AGUILERA R.

El necesario reencuentro que requiere el país para avanzar, según la mirada de Sofofa, se asemeja al famoso puente autoportante ideado por Leonardo da Vinci, que sin necesidad de fijaciones se sostiene por el equilibrio entre sus piezas. De esa manera grafican la consigna de “Chile, un puente de encuentro”, que envolverá al Encuentro Anual de la Industria organizado por Sofofa, y que este año, en un contexto marcado por un complejo escenario en materia económica y de seguridad, tendrá lugar en el Museo Nacional de Bellas Artes.

En el gremio destacan que el lugar representa “un símbolo de nuestra herencia cultural”, pero además pretende entregar una señal orientada a enfocarse en el futuro y recuperar los espacios emblemáticos, al realizarse en un lugar céntrico de la comuna de Santiago y no en el sector oriente de la capital, como es la costumbre en esta cumbre empresarial, una de las más relevantes a nivel nacional donde se reúnen los máximos líderes del sector privado, autoridades de gobierno y la sociedad civil.

El foco principal de la cumbre este año será “la urgencia de volver a poner a Chile en el centro, para así lograr buenos acuerdos que permitan retomar un crecimiento económico que posibilite solucionar los problemas sociales que enfrenta el país”, señalan en el gremio industrial, con una meta clara: recuperar tasas de crecimiento sobre el 4%. En torno a ese objetivo, la presidenta de Sofofa, Rosario Navarro, adelantó que, “esta vez, no se trata de presentar diagnósticos ni repetir los mismos análisis. He-



El Museo Nacional de Bellas Artes albergará el encuentro anual de Sofofa.

mos llegado a un momento decisivo, en el que la inacción no es una opción. Nuestro país enfrenta desafíos económicos y sociales que exigen respuestas concretas”.

Respecto del tono de su mensaje en este evento, donde dará su segundo discurso desde que encabeza el gremio industrial, asegura que “este encuentro será una plataforma para un diálogo abierto y honesto, donde la escucha activa y la colaboración genuina permitirán encontrar soluciones reales. No estamos buscando discursos complacientes, sino acuerdos tangibles que nos permitan avanzar hacia un futuro próspero y sostenible”.

## La tercera asistencia del jefe de Estado

Las invitaciones al evento fueron despachadas esta semana. Entre las autori-

dades esperadas está el Presidente Gabriel Boric, quien ya confirmó su asistencia. Desde que asumió el cargo, el mandatario ha expuesto en los encuentros organizados por Sofofa en 2022 y 2023. De hecho, el Ejecutivo también colaboró, a través del Ministerio de Cultura, para poner a disposición el espacio del Museo de Bellas Artes.

La participación de Boric ya entrega una señal relevante, considerando que este año se ha restado de varias instancias de encuentro con el sector privado, como la cena anual de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami) y el Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela). Su ausencia fue particularmente notoria en el Encuentro Anual del Comercio, que también tuvo lugar en un edificio histórico —el Mercado Central— y donde se le tenía por confirmado. Esta semana se ausentó también del Encuentro Nacional de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Enape).



ÉX  
2 A

La l  
Intens  
trimes  
bién a  
stream

La g  
superan  
piladas p  
rior de u  
compara  
4%. Para